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«ЗВОНИТЬ ВСЕГДА, ЗВОНИТЬ ВЕЗДЕ...»
Актуальным, своевременным

звонком оказалось обращение
жителей с улицы Ленина.
Встревоженные голоса спраши-
вали, почему идут постоянные
перебои с подачей горячей во-
ды в дома. Дело в том, что до
настоящего времени имело мес-
то нарушение температурных
нежимой подачи горячей воды
Отельной завода резиновых из-

делий. Находящиеся непосред-
ственно в домах бойлеры не
могли нагреть воду до нужной
температуры, так как вода, по-
ступавшая к ним из котельной,
была недостаточно подогрета.
Мы обратились непосредствен-
но к начальнику котельной
Александру Анатольевичу -Па-
стухову, который заверил, что
режимы будут выдерживаться,
так как котлы переведены на
зимний режим и температура
воды доведена до 76 градусов,
что выше нормы на 6 градусов.
В связи с большим объемом ре-
монтных работ, а котельная
будет эксплуатироваться 9-й се-
зон, и были допущены сбои в
подаче горячей воды. Оборудо-
вание год от года стареет, и тре-
буется все больше времени на
подготовку его к зимней эк-
сплуатации.

Позвонил нам от имени жи-
телей улиц Береговая, Загород-
ная, Набережная, Сосновая
член домового комитета Борис
Александрович Поспелов. Он
просил разобраться по вопросу
освещения этих улиц. В

горэлектросети нам ответили,
что, к сожалению, из-за недо-

статочного поступления ламп

(в городе 2500 светильников, а
поступает 100 ламп в месяц)
горэлектросеть не может свое-
временно менять разбитые и

перегоревшие лампочки. Как
только поступят лампы, эти

улицы будут освещены.

Такая же картина наблюдает-
ся не только на этих улицах.
Так, по Комсомольскому шоссе

не горят на сегодняшний . день
около 50 светильников. Если
горэлектросеть в затруднении
следить за всем своим хозяй-
ством из-за отсутствия ламп,

товарищи, давайте побережем
те, которые горят. Работники
электросети жаловались на вар-
варское отношение к уличному
освещению — от разбивания
ламп до опиливания столбов.

Обратилась к нам жительни-

ца дома 50 по улице Кирова.
Не нравится ей базар, ко-
торый расположен перед кафе
«Лакомка».. Машины, на кото-
рых приезжают торгующие,

паркуются во дворе дома. Ме-
шают своим присутствием. На-
чальник отделения ГАИ Вик-
тор Аполонович Андреев отве-
тил, что если конкретно есть
какие-то претензии у жителей
дома, то пусть они обращаются
непосредственно к нему. А во-
обще ГАИ лучше, чтобы тран-
спорт был убран с центральных
магистралей города, каковой
является улица Кирова, и оста-

навливался где-нибудь в ка-

ком-нибудь дворе.

В заключение хочется про-

комментировать ответ Нины Ива-

новны Поповой — начальника

сланцевского хозрасчетного ре-

монтно-строительного участка,
на вопрос жителей Б. Луче к,

корда же, наконец, будут при-

ведены в порядок асфальтовые
дорожки по улицам Ломоносо-
ва и Дзержинского. Нина Ива-
новна признала, что качество

уже проведенных работ по

асфальтированию тротуаров не-

удовлетворительное, но это за-

висит не от участка. Заказчик
— районный узел связи, а имен-

но он ломал тротуары для про-

кладки телефонного кабеля,
заплатил участку только 10000
рублей и просил закрывать

асфальтом только те «дыроч-

ки», которые пробивали для

прокладки кабеля. Этих средств

для перекрытия асфальтом дан-

ных тротуаров, как положено,

в два слоя, явно недостаточно.
А так как во многих местах

была произведена подсыпка
щебенкой, то надо ждать еще,

пока эта щебенка осядет, что

произойдет, вероятно', к концу

будущей весны. Подведя итог,

скажем: «Товарищи, до буду,
щей весны гулять по новым

тротуарам не придется, так как

если его уложить сейчас, то он

придет быстро в негодность».

Д. ПОНОМАРЕВ.

Недавно в торжественной
обстановке в ГК КПСС вру-

чены партийные документы

двоим молодым работникам
ЛПО «Ленинградсланец».
Сменил кандидатскую кар-

точку на партийный билет
Игорь Феликсович Иванов,
машинист подземных устано-

вок шахты «Ленинградская».
Он успешно прошел канди-

датский стаж. Товарищи по

работе отмечают его высокие

профессиональные качества,

активность в общественной
работе. И. Ф. Иванов —

член комитета ВЛКСМ шах-

ты, член оперативного комсо-

мольского отряда, участник

художественной самодеятель-

ности. Рекомендации И. Ф.
Иванову дали Г. И. Градов,
машинист подземных устано-

вок шахты «Ленинградская»,
И. А. Паничев, помощник

начальника участка шахтного
транспорта, а также бюро
ГК ВЛКСМ.

Кандидатом в члены пар-
тии принят инженер Сергей
Михайлович Бозылевский,
исполняющий обязанности
начальника службы эксплуа-
тации и грузовой работы
ПТУ ЛПО «Ленинградсла-
нец». В ПТУ он работает с

1976 года, отсюда уходил в
армию, а потом здесь поду-
чил направление в институт
инженеров железнодорожно-

го транспорта. Его рекомен-
довали начальник станции
погрузочно-транспортного уп-

равления А. П. Ефимова, ра-
бочие В. Л. Чукова и В. С.
Попков.

ПОВЫШАТЬ АКТИВНОСТЬ

Состоялось отчетно-выбор-
ное собрание в партийной
организации консервного за-
вода. С отчетом о работе за
год выступила секретарь

парторганизации В. А. Ми-
хайлова. Она отметила, что
во внутрисоюзной работе у
коммунистов завода в основ-

ном порядок. Нет замечаний
по уплате членских взносов,

регулярно проводились пар-
тийные собрания, единые

политдни. У всех членов
КПСС есть постоянные или
временные поручения. Одна-
ко В. А. Михайлова само-
критично оценила ряд мо-
ментов деятельности партор-

ганизации. В частности, явно

недостаточными были кон-

такты с комсомольцами,

вследствие чего не сумели
подготовить резерв для всту-

пления в ряды КПСС. Вы-
ступающие также говорили

о необходимости поднять
авторитет партийной органи-

зации, повысить активность
каждого члена КПСС. На со-
брании выступила также за-
ведующая отделом организа-

ционно-партийной работы ГК
КПСС Р. А. Шевцова.

Секретарем партийной ор-
ганизации завода избран ин-
женер-механик В. Н. Ершов.

СОСТОЯЛОСЬ СОБРАНИЕ

На прошлой неделе про-

шло отчетно-выборное собра-

ние в партийной организации

СПМК-251 строительного

треста № 37. Состоялся за-

интересованный живой раз-

говор не только о проблемах
своего подразделения, но и о

современном положении пар-

тии в целом. «Нас беспокоит

прежде всего то, как под-

нять авторитет коммунистов,

— сказала секретарь парт-

организации JI. П. Степано-
ва, — а это зависит в пер-

вую очередь от того, как

каждый справляется со сво-

им делом». С 1 января

1989 года СПМК-251 пере-

шла на хозрасчет, и это дало

уже неплохие результаты,

план выполняется. Однако

есть еще проблемы с дисци-

плиной, с повышением каче-

ства работ. По всем вопросам

парторганизация работает в

контакте с советом трудово-

го коллектива.

Коммунисты оценили рабо-

ту своей парторганизации за

год как удовлетворительную.

Секретарем вновь избран

начальник планово-производ-

ственного отдела JI. П. Сте-
панова.

Телефон гласности

2 -35-74
(работает по понедельникам и четвергам

с 16 до 17 часов j

ТАПКИ. ..НА ГВОЗДЯХ
«Телефон гласности» для

жителей нашего города

стал для многих палочкой-вы-
ручалочкой. С его помощью

они выносят на страницы газе-

ты общественные проблемы
нашего города, делятся своим

горем. Вот и в этот раз он

не молчал, и первый телефон-
ный звонок принес в редакцию

жалобу.

JI. В. Смирнова, инвалид 2-й
группы, рассказала почти де-

тективную историю. У одного

из тапок оторвалась подошва.

Она обратилась в мастерскую,

чтобы ей ее подклеили, взяли

при этом 24 копейки. Но когда

со вторым тапком случилась

подобная ситуация, то в ма-

стерской запросили 1 рубль 68
копеек. За разъяснением она

обратилась к работнице, и та

объяснила, что мастер не же-

лает за такую маленькую пла-
ту выполнять работу. Только
тогда с обидой на душе она об-

ратилась за помощью к нам.

Чтобы узнать, что же за ча-

стная лавочка на улиц^ Киро-
ва, д. 7, мы обратились к од-

ной из работниц мастерской. И
вот что она сказала: «Мы ра-

ботаем недавно. Оплату берем
по прейскуранту. Мастер нам

сказал, что подклейка держать

не будет, надо подбить гвозди-

ками!».

Что можно сказать? Комп-
лексный приемный пункт дол-

жен работать на заказчика, а

не на себя. И выбирать должен

сам заказчик. Ведь старые та-

почки пожилому человеку не

выгодно ремонтировать за та-

кую цену (лучше и дешевле

купить новые).
Следующий звонок был из

Гостиц, там возле дома распо-

ложились газовые емкости, и

очень пахнет газом. На этот

вопрос ответил главный инже-
нер треста «Сланцымежраи-
газ» И. А. Мбрдвинцев:

Г ородской комитет КПСС проводит встречу

19 сентября во дворе домов № 14—16 по улице Кирова городской комитет

партии проводит встречу с населением. Разговор будет идти о состоянии и пер-

спективах развития здравоохранения в городе.

Во встрече примут участие секретарь ГК КПСС, заместитель председателя

горисполкома, главный врач СЦРБ, заместитель главного врача ОЦРБ, глаз-

ный врач санэпидстанции. Встреча состоится в 19 часов.

— Мы проводим профилак-
тический осмотр емкостей.
Вскрываем их, приводим в по-

рядок. Сейчас работаем с по-
следней, когда закончим, то за-
пах газа прекратится, потому
что утечек не будет. Через две

недели закончим.

Е. А. Сердитов задал вопрос:

«Почему газета «Знамя труда»

стоит 6 рублей 96 копеек, а

объем ее меньше централь-

ных?». Объясняем, что цены

на газеты редакция не уста-

навливает, на это существуют

соответствующие организации:

Госкомиздат, Госкомцен, Мин-

фин СССР.

Вопрос о рынке у больнич-
ного городка стал уже тради-

ционным. Вот и в этот раз

JI. А. Яблокова спрашивает,

почему торговля, не только

цветами, здесь продолжается?

Ю. ВОРОНЦОВ,
обществ, корр.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИИ, ПРОПАГАНДИСТОВ

комсомольской и партийной политсети

21 сентября и 16 часов 30 минут в ГК КПСС состоится

первый семинар с руководителями политшкол по теме: «На-
циональные отношения: история и современность, основные
направления перестройки».

Идеологический отдел ГК КПСС.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

О созыве одиннадцатой сессии Сланцевского городского

Совета народных депутатов (20 созыва)

Повестка дня:

Отчет о работе исполнительного комитета Сланцевского
городского Совета народных депутатов за' 1989 год.

Сессия созывается 21 сентября 1989 года в 14 часов в

ДК горняков, в большом зале.

Работа сессии будет транслироваться по местному радио-

вещанию.

Исполнительный комитет.
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ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ я

ПРИНЦИПИАЛЬНАЯ
ПОЗИЦИЯ

Идет отчетно-выборная кампания в партгруппах.

Состоялся серьезный разговор и у коммунистов отде-

ла технического контроля Сланцевского завода рези-

новых изделий.

Партгрупорг Р. С. Зори-
на отметила, что основная
цель партгрупп —• оператив-

ность действий, повседнев-
ная связь с людьми. Анали-
зируя проделанную работу
за год, Раиса Степановна
остановилась на положи-
тельных моментах, подробно
рассказала о поручениях
каждого коммуниста, пере-

числила проблемы, которые
волнуют всех. Давно кол-

лектив отдела технического

контроля завоевал на заводе

хорошую репутацию: неодно-

кратно выходил победителем
в социалистическом соревно-
вании среди вспомогатель-

ных служб, не знают в отде-
ле нарушений трудовой и
общественной дисциплины.

Много хороших начинаний
выходит из этого коллекти-

ва. Каждый коммунист име-

ет поручение и выполняет
его со всей серьезностью и

ответственностью.
И все-таки сегодня беспо-

коит коммунистов отдела не-

мало проблем, хотя их реше-

ние не всегда возможно на

месте. Много занимается

Раиса Степановна с резер-
вом по приему в кандидаты
в члены партии. Партийная
прослойка на пошивочном
участке, где работает парт-
групорг, невелика. «Значит,
— говорит Зорина, — в

чем-то недосмотрели, осла-

били работу по подготовке
резерва, а люди достойные
есть».

Говорилось на собрании и

о том, что нет достаточного

контроля за выполнением
принятых постановлений. Ра-
ботают в партгруппе комму-
нисты с большим партий-
ным стажем. Их опыт пока
еще не используется как
должно.

О том, что наболело, го-
ворят и коммунисты, обсуж-
дая доклад Р. С. Зориной.
Активно влилась в жизнь

отдела Л. И. Скороход. В
этом коллективе она с янва-

ря нынешнего года. Ее пар-

тийное поручение — направ-
лять и контролировать спор-
тивную работу в отделе.

Людмила Ивановна коротко
рассказала об участии в

спортивной жизни завода,

предложила шире поощрять

постоянных участников всех

видов спортивных соревнова-
ний не только в цехе, но и

от профкома завода.
Регулярно проводит рей-

ды группа народного контро-
ля. Но не все руководители,

в адрес которых составляют-
ся акты, правильно реаги-

руют. Председатель группы

НК Е. К. Фролова призвала
со всей серьезностью отне-

стись к действиям народных
контролеров, оказывать им

поддержку.
Л. А. Александрову бе-

спокоит, что подписка на пе-
риодическую печать идет не

всегда на должном уровне.

Любовь Андреевна понимает,

что деньги получают контро-

леры невеликие, а подпис-

ные партийные издания до-
рожают с каждым годом.
Разговаривать с людьми ста-

новится все сложнее. «Не
пора ли партийную литера-
туру сделать дешевле, тогда

желающих подписаться на

нее будет больше», — вот

ее предложение.

В своем выступлении

Т. А. Суслова отметила по-
ложительные стороны рабо-
ты партгруппы. Приносит
пользу делу проведение сов-
местных собраний коммуни-
стов с комсомольцами. Улуч-
шились показатели качества
выпускаемой продукции бла-
годаря своевременным пре-

дупреждениям со стороны
контролеров отдела техниче-
ского контроля.

Однако длительное время
не решается вопрос но хра-
нению тары. Тамара Андре-
евна внесла предложение
выйти с этим вопросом в

партийное бюро завода, что-

бы там оказали помощь в
решении данной проблемы.

На собрании также высту-
пили заведующая организа-
ционным отделом ГК КПСС
Р. А. Шевцова и секретарь
партбюро завода В. В. Ло-
банов.

Работа партгруппы едино-

гласно была признана удов-

летворительной. Партгру-
поргом вновь избрали Р. С.
Зорину.

Чтобы все добрые начина-

ния не остались на бумаге,
коммунисты отдела реши-

тельно высказались за ук-

репление связей между все-

ми общественными силами

как завода, так и города в

целом.

Л. ЛАВРЕНТЬЕВА,
заместитель секретаря

партбюро завода резино-

вых изделии.

КОМСОМОЛЬСКИЙ
ТЕЛ ЕТА Й П

РЕШИЛО, БЮРО ГОРКОМА ВЛКСМ'i
На последнем бюро городско-

го комитета комсомола состоя-

лось утверждение доклада гор-

кома ВЛКСМ XVI отчетно-вы-

борной конференции Сланцев-
ской городской организации.
Бюро утвердило график про-

ведения отчетно-выборных со-

браний в первичных комсомоль-

ских организациях на сентябрь

1989 года, назначило членов

горкома, которые будут при-

сутствовать па отчетно-выбор-
ных собраниях.

В связи с уменьшением чис-

ленности решено ликвидировать

комсомольские организации

станции скорой помощи и сто-

матологической поликлиники,

поставив членов ВЛКСМ на

учет в комсомольскую органи-

зацию центральной районной

больницы.

В связи с созданием треста

«Сланцыжилкомхоз» и в целях

приведения в соответствие про-

изводственной структуры со

структурой комсомольской

организации бюро Сланцевско-
го горкома ВЛКСМ постанови-

ло: ликвидировать комсомоль-

ские организации УЖКХ, гор-

электросети, теплосети, водока-

нала, провести организационное

собрание в комсомольской орга-

низации треста «Сланцыжил-
комхоз», разрешить комитету

комсомола создать цеховые

комсомольские организации.

Бюро рассмотрело вопрос б
внесении изменений и дополне-
ний в состав художественного
совета по рецензированию ви-
деопродукции для показа под-
разделениями молодежного цен-
тра «Резонанс». Утвердить в

качестве представителя проку-

ратуры города зам. прокурора

города О. Тараненко. Решено
ввести в состав художествен-

ного совета представителей

сланцевского гороно и цент-

ральной районной больницы, а

также от редакции городского

радиовещания М. Ермакова.

Бюро рассмотрело также во-

прос «О работе комитета

ВЛКСМ Сланцевского торга и

консервного завода но идеоло-

гическому воспитанию молоде-

жи». За допущенные ослабле-

ния в идеологическом воспита-

нии молодежи секретаря ком-

сомольской организации город-

ского торга Ю. Кузьмину —

предупредить. Ю. Кузьминой

указано обратить особое вним*Ц
иие на идеологическое воспита»

ние молодежи, установить стро-

гий контроль за выполнением

всех пунктов плана работы.

Комитету ВЛКСМ городского

торга, исходя из интересов мо-

лодежи, составить план меро-

приятий по организации досуга,

улучшить идеологическую на-

правленность всех проводимых

мероприятий.

Если поступать по спра-

ведливости, то труд строителей,
так же как и хлеборобов, но его

важности и неотложности в

жизни людей надо бы вознести

на высший пьедестал. К боль-
шому сожалению, этим древним
профессиям на протяжении
десятков лет мало уделялось

внимания, и профессии посте-
пенно становились непрестиж-
ными. За примерами далеко не

пойдем, достаточно и местных.
Не секрет, что труд на строй-
площадках маломеханизирован,

физически тяжелый, не органи-
зован, так как часто не обеспе-
чен всем необходимым. Техни-
ческий прогресс обходит строй-
ку стороной, и не видно впереди

какого-либо улучшения в жизни

и условиях рядовых строителей.
И эго на фоне все возрастаю-
щих требований к строительст-

ву, увеличении его масштабов,
новых технологий ведения ра-
бот.

Однако в городе и районе
выполняется строительная про-

грамма и по жилью, и по со-

циальным и промышленным
рбъектам.

К сожалению, сланцсвчане
зачастую не знают в лицо лю-

дей, которые построили им дом.

Въехали в квартиру и живут,
лишь то ясно сознавая, что

представил ее завод, шахта,

комбинат. О строителях же

вспомнят лишь, когда найдут
какую-либо недоделку, и уже

нехорошими словами. " « Винова-
ты строители» — нарицательно

звучит обобщение. А виноваты
далеко не все. Строит дом боль-
шинство честных, опытных, бо-
леющих за свое дело специалис-

тов.

На нашем снимке Двое из

тех, кому все живущие в бла-
гоустроенных квартирах дол-

жны быть благодарны за тепло

и уют. Это штукатуры Земфи-
ретта Дмитриевна Ннкандрова
(на первом плане) и Антонина
Эдуардовна Прокофьева. Эти
женщины высоко держат мар-

ку своей профессии. Она у них

одна (ничего в жизни не иска-

ли попроще и получше), и с

годами стала универсальной.
Вообще вся бригада под руко-

водством Алексея Герасимови-
ча Кузьменкова — не просто

ТРУДОВАЯ
СЛАВА

□

штукатуры (как называется), а

комплексная: она выполняет

штукатурные, все плиточные и

даже малярные работы. А ког-

да-то все женщины были просто

штукатурами. С плиткой рабо-
тал только бригадир, но теперь

же каждый в коллективе любую
работу выполнит самостоятель-

но. Но по-прежнему самые тя-

желые операции выполняет

Алексей Герасимович, напри-

мер, когда работают с соплом.

Удержать такую тяжесть непро-
сто — через огромный шланг

компрессор качает раствор,, а

ведь надо равномерно распре-
делить раствор на обрабатыва-
емой площади. Один среди

женщин, он старается щадить

их в работе, ну а в организа-
ции труда не в чем им его

упрекнуть.

Первая его помощница в

этом 3. Д. Никандрова. Она
сама в прошлом бригадир. Но
ветераны постепенно ушли на

заслуженный отдых, и” бригада

«растаяла», слилась с коллек-

тивом Кузьменкова. И теперь

Земфиретта Дмитриевна в его

отсутствие остается за бригади-
ра.

И Никандрова, и Прокофьева
уже ветераны труда, они не

единственные старейшие в кол-

лективе. И очень все обеспо-
коены за будущее бригады,
стройки в целом: молодежь

слишком настороженно относит-

ся к профессии строителя. Оби-
дно за это женщинам. Для
них стройна — это жизнь,

здесь они смолоду. И работали
всегда весело, с песней. Без
преувеличения! Вот как гово-

рит в целом о бригаде, и, в ча-

стности, об этих женщинах про-

работавшая с ними прорабом
15 лет, ныне инженер по техни-

ке безопасности СУ-322 Гали-
на Викторовна Харчук: «Рабо-
тают и всегда поют, люди в

бригаде «живые», инициатив-

ные, неунывающие. Знаю, что

у многих нелегкая жизнь, боль-
шие заботы, у некоторых не все

ладно в семье. Но не бывает,
чтобы личное сказывалось на

деле, на общем настроении.
Женщины на работе лечат свою

душу. У меня осталось от это-

го коллектива впечатление, что

это одну родная семья, где все

поймут, помогут. Многие уже

на пенсии, но в коллективе и

их не забывают — навещают,
поздравляют. Бригада как-то

всегда вместе — ив будни, и в

праздники».
О делах этой бригады уже

немало сказано. Неоднократные
победители среди бригад тре-

ста, многие ее члены ударники

пятилетки. В их трудовых

книжках полно записей о поощ-

рениях и трудовых наградах.

Работают так всегда, иначе не

умеют, не позволяет рабочая
совесть. Но мешает трудовому

ритму спешность сдачи объек-
тов. Вот и теперь готовят но-

вую школу к заселению. Объ-
ект требует и очень

оперативной, и очень качест-

венной надежной работы. К
каждому объекту отделочники

бригады подходят ответствен-
но, но к этому, помня, кто бу-
дет здесь новоселом, отношение

у них по самым высоким мер-

кам.

Вот и выходит, что о профес-
сии строителя надо говорить не

как о непрестижной, у как о

дефицитной. С этих позиций и

надо к ней относиться на всех

уровнях. О. СВЕТЛОВА.
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D ТОРОИ приезд корреспон.
дента газеты в отряды Ле.

нинградского кораблестрои-
тельного института, убирающие
картошку на полях совхозов

района, дал пищу для долгих

размышлений.
Начнем с благостной ноты.

Закончил свою деятельность

отряд, расположенный в Вы.
скатке. 43 человека этого от-

ряда убрали 41 гектар и собра-
ли 650 тонн картофеля. Ребята
отдали свою долю в общую ко-

пилку института. Радостно, что

каждый студент получил в руки

в среднем по 213 рублей. Для
сравнения: в прошлом году мак-

симальная заработная плата са-

мых трудолюбивых составила
около 30 рублей. Вот где ска-

зались новые, не кабальные
условия договора, предусматри-
вающего 10-процентную натуро-

плату. Отряд заработал в об-
щей сложности 10241 рубль.

Такого результата своего

труда даже при самых радуж-
ных предположениях ребята,
конечно, не ожидали. Сколько
было сказано слов о принуди-

ловке, сколько было сомнений,
и все это оказалось впустую.

Родителям ребят, которые, обе-
спокоенные наступившей холод-
ной погодой, звонили с предло-

жениями везти теплые вещи,

комиссар отряда отвечал: «Да
что вы! Завтра ваш сын или
дочь будут уже дома!». В ответ

раздавались недоверчивые воск-
лицания всей гаммы междоме-
тий от «да, ну» до «не может

быть!».
Отряд поставил себе задачу

и шел к намеченной цели, не-
смотря на кипевшие вокруг сло-
вопрения и страсти. Кто зани.

Когда осталось совсем немного
мался делом, а не разговорами,

уже дома! Конечно, нельзя

сбрасывать со счетов, что от-

ряд находился под боком у ин-

ститутского начальства, имею-

щего «базу» в гостинице той

жайность картофеля достигну-

та.

Возвращаясь к вопросу об
оставшейся картошке, можно

лишь добавить, что агротехни-

ческие мероприятия проводит

Отряды ЛКИ заканчивают

работу на полях района

же Выскатки, руководители по-

могали активу отряда контро-

лировать ситуацию, но все же

надо отдать должное ребятам,
все вопросы они решали сами.
Другое дело, что несколько го-

рячие .молодые головы остужал

рационализм старших товари-

щей — преподавателей инсти-

тута. Это сочетание дало пре-
красные результаты. Соблюда-
лось психологическое равнове-

сие, работающее на общее де-
ло.

И не хочется добавлять лож-

ку дегтя в бочку с медом, да,
наверное, придется. Руковод-
ство совхоза «Родина» несколь-
ко не сориентировалось в соз-
давшейся ситуации и не хоте-

ло принимать обработанные ре-
бятами поля. Но тут уж ничего
не попишешь. Условия договора
выполнены полностью, урожай
убран, проведено 2 культива-
ции, а если в земле и осталась,

ко всеобщему сожалению, кар-

тошка, то претензии к ребятам
отпадают, так как оговоренная

в договоре биологическая уро-

совхоз, ребята только подби-
рают картошку, и если карто-

фельный комбайн или культи-

ватор поднимает на поверх-
ность земли не все выращенное,
то это вина не ребят. В сов-

хозах, я думаю, должны разо-

браться с этим вопросом, и как

можно скорее, ведь уборочная
еще идет. Еще есть время при-

нять необходимые меры, чтобы
часть урожая не оставалась в

земле.
Ситуация, в которую попа-

дали некоторые отряды, была
не простая. Так, в отряде, ба-
зирующемся в д. Монастырек,
очень долгое время были пере-

бои с техникой. Заказанные
совхозом в других организа-

циях трактора упорно «отказы-
вались» приходить на работу в

поле. Отряд стоял и ждал, ког.

да на горизонте покажется же-
ланная тележка с трактором.
Грузить было некуда. Да и из
оговоренных в договоре 2000
ящиков в наличии име.

лось 300, половина из которых
превратилась в «дрова» в пер-

вые же дни уоорки из-за их
непрочности. Ситуация как

будто нормализовалась, совхо-

зом были, наконец, приняты

необходимые меры, и это сра-

зу же сказалось на работе от-

ряда. Он прямо «рванул» впе-

ред. И опять трактора «исчез-
ли»! Сколько же можно сдержи-

вать работу?! Отряд смог

убрать только. 50 гектаров и

собрать при этом 780 тони кар-
тошки.

Следующим, после Выскатки,
кандидатом на отъезд домой
является отряд, базирующийся
в деревне Ложголово. Коррес-
понденту, к сожалению, так и

не удалось побывать в этом от-

ряде и оценить ситуацию. По
результатам на сегодняшний
день отряд справился со своими
договорными обязательствами,
убрав картофель с 20 гектаров

и собрав при этом 230 тонн
его.

Много трудностей, организа-
ционных и иного порядка, приш-
лось претерпеть отрядам, дис-
лоцирующимся в дд. Старо-
полье и Кологриво. Если рань-
ше отряд ,в Кологриво шел не-

плохо, то сейчас произошел не-
который сбой в работе, кото-

рый отряд преодолевает. В нем
много сейчас больных ребят.
Взяв хороший темп вначале,
как неосторожный бегун, отряд
не смог его выдержать до кон-
ца. Но есть и второе дыхание.
Ребята убрали уже сейчас 28,6
гектара и собрали 271 тонну
картошки.

Никак не может настроиться
на нужный ритм в работе Ста-
ропольский отряд. Сложный
контингент его участников,
мощное влияние анархических
течений вызывает внутренний
разнобой в общем хоре, но, ду-
мается, отрядная песня будет
спета в один голос и с честью
до конца. Там же есть очень хо-
рошие ребята. Они могут ка-
чественно и очень здорово ра-
ботать. Но что поделаешь, их
число недостаточно для того,

чтобы повести за собой весь от-
ряд.

Что-то надо делать отрядам
из Пенино и пионерлагеря
«Космос». Тревоги нет, но и
уверенности в их стабильной
работе тоже. Кому-то всегда
приходится замыкать турнир-

ную таблицу. Но у марафонцев
дают призы не только тем, кто
пришел первым, но и самым
выносливым, то есть тем, кто
не сошел с дистанции, не сдал-

ся.
21 сентября не за горами.

Именно в этот день отряды
должны закончить свою рабо-
ту на территории района. Все
же, те 100 гектаров и более ты-
сячи тонн картошки, которые
уже сейчас убрали ребята из

Пенино и «Космоса», — не ма-
ленький довесок в общий котел.

Смотришь на 17 — 18- летних
ребят, которые работают с утра
до позднего вечера в поле, и
проникаешься к ним чувством

уважения.
Д. ПОНОМАРЕВ.

ф КОНСУЛЬТАЦИЮ ДАЮТ СПЕЦИАЛИСТЫ

О ПОВЫШЕНИИ ПЕНСИЙ
С 1 октября 1989 года повышается размер пенсий

у определенной категории граждан. На вопросы отве-

чает заведующая городским отделом социального

обеспечения Т. Н. ВЕСЕЛОВА.

ВОПРОС:
— Какие виды пенсий

предусматривается повысить

по Закону СССР от 1 октяб-
ря 1989 года?

ОТВЕТ:
— Предусмотрено повы-

сить минимальные размеры
пенсий, установленные Зако-
ном СССР «О государствен-
ных пенсиях» и Законом
СССР «О пенсиях и пособи-
ях членам колхозов», по ста-
рости, по инвалидности I и И
групп, по утере кормильца
женам и родителям военно-

служащих, погибших на

срронте.
ВОПРОС:
— Кому практически бу-

дет повышена пенсия по ста-

рости?
ОТВЕТ:
— Пенсионерам из числа

рабочих, служащих, колхоз-

ников, получающим пенсию
по старости в размере менее

70 рублей.
ВОПРОС:
— Будет ли повышена

пенсия по инвалидности?
ОТВЕТ:
— Да, всем пенсионерам

по инвалидности, размер пен'
сий которых по I группе ме-
нее 85 рублей, по II группе
— менее 70 рублей.

ВОПРОС:
— Повысится ли пенсия

по случаю потери кормиль-
ца?

ОТВЕТ:
— Пенсионерам, получаю-

щим пенсии по случаю поте-
ри кормильца, погибшего на
фронте, и вдовам умерших
инвалидов войны пенсия по-
вышается до 60 рублей.

ВОПРОС:
Вводится ли Законом

СССР от 1 октября 1989 го-
да новое повышение пенсий
по старости инвалидам вой-
ны?

ОТВЕТ:
— Законом не вводится

новое повышение пенсий по
старости инвалидам войны,

а установлено, что надбавка
1 о' рублей к пенсиям, преду-
смотренная ст. 13 Закона
СССР «О государственных
пенсиях», может выплачи-
ваться сверх минимального

размера пенсий. Это озна-
чает, что инвалид войны, по-

лучающий пенсию по старо-
сти, будет с 1 октября этого
года дополнительно получать

ту часть 15-рублевой над-
бавки, которая ему не вы-
плачивается в настоящее
время в связи с ограниче-
нием максимальных разме-
ров пенсий. Практически
увеличение пенсий с 1 ок-
тября 1989 года будет тем
инвалидам войны, которые в

настоящее время получают
пенсию 120 рублей и выше.

ВОПРОС:
— Ликвидированы ли

различия в пенсионном обес-
печении колхозников, ра-
бочих и служащих?

ОТВЕТ:
— Да. С 1 октября время

работы в качестве члена кол-
хоза засчитывается в общий
и непрерывный стаж по ус-
ловиям Закона «О государ-
ственных пенсиях». Поэтому
пенсионеры, которые имеют
документы о стаже работы
в колхозах, могут предъя-
вить их в горсобес для до-
бавления трудового стажа.
Прием документов произво-
дится в понедельник и пятни-
цу с 9 до 18 часов.

ВОПРОС:
— Учитывается ли стаж

работы, установленный по
свидетельским показаниям,
для начисления надбавки к
пенсии за общий и непре-
рывный стаж?

ОТВЕТ:
— Не учитывается, так же,

как у рабочих и служащих.
Стаж, установленный по сви-
детельским показаниям, учи-
тывается только для назна-
чения основного размера
пенсии без надбавок.

S
'ШШШй

I

Этот снимок из конверта редакционной почты: «Фольклорный хор деревни Рудно в

городе Тихвине».
Летом народные артисты нашего района были приглашены в этот город на большой

праздник песни. В начале сентября об этом празднике была часовая передача Ленинград-
ского телевидения. Четыре песни из репертуара хора прозвучали в ней. Сейчас, после лет-
них каникул, хор готовится к новому сезону, и первый концерт, вероятно, состоится в Но-
воселье на совхозном празднике. Фото М. Егоркиной.

ТАК И ДО БЕДЫ НЕДАЛЕКО
Уважаемая редакция! Пишу

вам, потому что меня волнует
вопрос местонахождения оста-
новки автобусов в поселке Ста-
рополье. Там останавливаются

автобусы пригородных маршру-
тов и автобусы, идущие на Лу-
гу, Новгород, Ленинград. Есть
на этой остановке и касса-буд-
ка, которая находится в пла-
чевном состоянии. Остановка
расположена на перекрестке.
Посадка и высадка пассажиров
происходит по обе стороны
проезжей части. Часты случаи,
когда дети, приехавшие из ок-
рестных деревень в Старополь-
оку-ю школу, бегут прямо по до-
роге, забыв про идущий тран-
спорт. Да и сама дорога в
этом месте узка. Когда оста-
навливается автобус, машинам

трудно разъехаться.

Неужели никого не интересу-
ет вопрос безопасности пассажи-
ров, которые выходят из авто-
буса? Машины, идущие в сто-

рону Сланцев, перед останов-
кой, на уклоне, разгоняются и
проскакивают на большой ско-
рости мимо остановки, где сто-

ят люди. Разве сможет шо-
фер резко остановиться?

В зимний период по этой до-

роге возят торф, удобрения с
ферм, и без того скользкая до-
рога укатывается так, что ма-
шины едут по голому льду.
Люди, ждущие автобус, стоят
фактически на проезжей части,
так как нет заездных «карма-
нов» у остановок. Недолго до
беды. Необходим перенос оста-
новки на другое место. Может,

вмешаются, наконец, руководи-

тели, которые способны решить
этот вопрос? Время идет. Не
хотелось бы, чтобы все дело
затянулось надолго. Желатель-
но построить в короткое время
новую остановку, где был бы
павильон для пассажиров, пусть

маленький, но чтобы можно
было укрываться от непогоды и
грязи, которая летит из-под
колес машин. Хорошо бы и туа-

лет, а то кругом расположены
жилые дома. Давайте, не от-

кладывая в долгий ящик, при-
мем решение и займемся его
выполнением. Я думаю, ком-
мунисты совхоза и Старополь-
ский сельский Совет не оста-
нутся в стороне от этого дела.

С. ИВАНОВ.
Ул. Чкалова,



ВИДЕОПАНОРАМА
Давным-давно отгремели на-

ши журнальные и газетные кри-
тические выстрелы в адрес пе-

чально знаменитого американ-

ского боевика «Рокки IV». Еще
два — три года назад было
твердой и устойчивой известная
традиция разносить фильмы,
которые нашему зрителю были
недоступны. Сейчас эта пара-
доксальная ситуация понемногу
меняется, и люди без чьих-ли-
бо советов и рецензий сами мо-

гут определиться в оценке по-
добных фильмов.

Фильм «Рокки IV» был снят
в период усиленного идеологи-
ческого противостояния и про-
тивоборства двух социальных
систем, но снят уже на его за-
кате, на крутом историческом
повороте от постылой «холод-
ной войны» к дружественным
взаимоотношениям между Запа-
дом и Востоком. Именно поэто-
му уже в то время, когда толь-
ко еще набирала силу полити-
ка нового мышления в между-
народных отношениях, он вы-
глядел анахронизмом. Тем бо-
лее в современных условиях,
когда развиваются экономичес-
кие, культурные, политические
связи между странами, когда
крепнет народная дипломатия.

Написал сценарий, сделал
постановку фильма популяр-
ный актер, режиссер Сильвес-
тер Сталлоне. В отличие от
многих остальных суперзвезд
Голливуда он как раз тем и
отличается, что большинство
своих фильмов сделал сам. Ро-
дился С. Сталлоне в 1946 году,
в кино начал сниматься с 1970
года. За это время принял уча-
стие как сценарист, актер, ре-
жиссер во многих фильмах, в
том числе известных сериалах

«Рэмбо» и «Рокки».

Сюжет фильма «Рокки IV»
(сценарий и постановка С.
Сталлоне) незамысловат. В
Америку приезжает известный
советский боксер, чемпион Со-
юза, капитан, Герой Советско-
го Союза Иван Драго (Д.
Лингрен). Значительная часть
фильма — боксерский поеди-
нок между Драго и Рокки. Бой
поначалу идет с явным переве-
сом Драго, но Рокки на амери-
канской земле — он не может
проиграть советскому роботу.
Побеждает Рокки, его славят,

ему аплодируют. Встает похло-

пать американскому герою и

М. С. Горбачев (загримирован-
ный под него актер). Увидев
своего лидера аплодирующим,
поднялось похлопать и осталь-

ное окружение советского руко-
водителя. Ирония недвусмыс-

ленная. Но тем не менее с вы-
соты сегодняшнего дня четко
видна вся прямолинейность и

наивность сюжета фильма.

«Съеденные заживо»

Одна из главных героинь
фильма отправляется в лесные
джунгли в поисках потерявшей-
ся сестры. Волею судьбы она
вместе со своим спутником по-
падает в лагерь, которым пра-
вит наркоман. Пытаясь выр-
ваться из ужасающих условий
Щизни, им приходится постоян-
но метаться в страхе от двух
группировок — от людей пред-
водителя и от диких абориге-
нов — каннибалов, подстерега-

ющих их на каждом шагу. Сю-
жет фильма окунает зрителя в
жестокий мир тяжелой борьбы
за существование, где всегда

побеждает сильнейший.

«Нана» (Франция).

Все живут со всеми —■ так
одной фразой можно было бы
отрецензировать этот фильм,
поставленный по одноименному
роману Э. Золя из его извест-
ной эпопеи «Ругон-Маккары»,
и это отвечало бы натурали-
стическим взглядам самого
Золя. Фаворитка влиятельных
лиц Парижа Нана в угоду сво-
им капризам наводит ^сумбур в
спокойной размеренной жизни
богатых семей, способна их
рассорить, разорить до бан-
кротства в мгновенье ока. Един-
ственный мотив всех этих без-
умств — возможность облада-
ния Наной.

Один из серьезных упреков,
который можно было бы предъ-
явить создателям фильма — в
погоне за натурализмом и мно-
жеством пикантных сцен соци-
альное звучание первоисточни-
ка улетучилось, отошло на

задний план.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Редактор
1. В. ИВАНОВ

ВЫСКАТСКОЕ ПТУ-257

ОБЪЯВЛЯЕТ

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

на 1989—90 учебный год

На базе 8 классов по следующим специальностям:
ТРАКТОРИСТ-МАШИНИСТ широкого профиля,
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
ВОДИТЕЛЬ категории «С».
Срок обучения 3 года;
СЛЕСАРЬ по ремонту автомобилей,
ВОДИТЕЛЬ автомобиля категории «С».
Срок обучения 3 года;

ПОВАР.
Срок обучения 3 года;
ТРАКТОРИСТ-МАШИНИСТ широкого профиля,
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК.

Срок обучения 2 года.

При поступлении в училище необходимы следую-
щие документы: личное заявление, документ об обра-
зовании, свидетельство о рождении, медицинская
справка, фотографии 3x4 — 12 штук, справки с ме-

ста жительства.

Поступающие в училище обеспечиваются бесплат-
ным обмундированием и 4-разовым питанием. Нуж-
дающимся предоставляется общежитие.

За справками обращаться: Ленинградская область,
Сланцевский район, деревня Выскатка, ПТУ-257. Теле
фоны 65-295, 65-340, 65-380.
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Марии Михайловне
АНДРОСОВОЙ
Ивану Ивановичу

СМИРНОВУ
Коллектив Слапцевского

пассажирского автопредприятия

сердечно поздравляет вас, до-

рогие товарищи, с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,

счастья, благополучия, дальней-
ших успехов в работе.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 19 СЕНТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 — «Сцрут-
3». Худ. фильм. 5 и 6 серии.

10.50 — Ступени. 12.10 —

Детский час. 13.10 — Это бы-
ло... было... 15.35 — Музыкаль-
ная сокровищница. 16.30 —

Док. фильм. 16.55 — История
и современность. Встреча с

редколлегией журнала «Вопро-
сы истории». 17.40 — Мульт-
фильмы. 18.15 — Песня-89.
18.45 — Сегодня в мире. 19.00
— Народные мелодии. 19.15 —

«А если это любовь?». Худ.
фильм. 21.00 — «Время».
21.40 — «Спрут-3». Худ. ф.
6-я серия. 22.35 — Сегодня в

мире. 22.50 — Концерт н. а.

СССР А. Днишева.

23.45 — «Извините, пожа-

луйста». Худ. фильм. Новости.
Спортивная программа. «Анна
Герман. Судьба и песни».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика.
8.15 , 11.15 — Н.- п. фильмы.
8.35, 9.35 — Музыка. 4 кл.

9.05 — Французкий язык. 1-й
год обучения. 10.35, 11.40 —

География. 7 кл. 11.05 — Ново-
сти. 1^.15 — Тяжелая атлети-

ка. Чемпионат мира. 13.00 —

Новости. 13.10 — Ритмическая
гимнастика. 13.40 — «Бабуш-
кин внук». Худ. фильм. 17.00
— Новости. 17.10 — «Берег
его жизни». Худ. фильм. 2-я се-

рия. 19.10 — Концерт. 19.30
— Ритмическая гимнастика.

20.00 — Спокойной ночи, ма-
лыши. 20.15 — Бокс. Чемпио-
нат мира. 21.00 — «Время».
21.40 — О творчестве н. а.

СССР Н. А. Анненкова. 22.55
— Утренняя почта. 23.25 —

Бокс. Чемпионат мира. 00.10
— Новости.

СРЕДА, 20 СЕНТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 — «Спрут-
3». Худ. фильм. 6-я и 7-я се-

рии. 10.55 — Концерт. 11.45
— Вокруг света. 12.45 — VIII
Международный фестиваль те-

лепрограмм народного творче-
ства «Радуга». 15.35 — Фильм-
концерт. 16.05 — ' «Северный
ключ», «Ростовские этюды».

Док. фильым. 16.45 — Здрав-
ствуй, музыка. 17.15 — Мульт-
фильм. 17.25 — Детский час.
18.25 — Хоккей. Товарищеская
встреча. ЦСКА — «Калгари
Флеймз» (Канада) 1-й период.
19.05 — Сегодня в мире. 19.20
— 2-й и 3-й периоды товарище-

ской встречи по хоккею. 21.00
— «Время». 21.40 — «Спрут-
3». Худ. фильм. 7-я серия.
22.35 — Сегодня в мире. 22.50
— Концерт.

23.45 — «Калина красная».
Худ. фильм. Новости. «Рыцарь
музыки. Георг Отс». Музы-
кальный фильм.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — «Геометрические фан-
тазии». Н.-п. фильм. 8.35, 9.35
— Основы информатики и вы-

числительной техники. 9.05 —

Немецкий язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Немецкий язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.40
— Биология. 10-й кл. 11.05 —

Новости. 12.15 — Тяжелая
атлетика. Чемпионат мира.
13.00 и 17.00 — Новости.

17.10 — «Берег его жизни».

Худ. фильм. 3-я серия. 18.15 —

«Полвека на службе энергети-
ки». Док. фильм. 18.45 —

Мультфильм. 19.00 — Альбом
Одоевского. 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.15 —

Во имя живущих. 21.00 —

«Время». 21.40 — Киноприло-
жение к передаче «Молодое ки-

но». 22.55 — Наш сад. 23. 25-
Бокс. Чемпионат мира. 00.10
— Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК. 19 СЕНТЯБРЯ

9.05 — Физика. 7-й кл. 9.25
— Мультфильм. 9.35 — Фи-
зика. ПТУ. I курс. 10.10 —

Математика. 5-й кл. 10.30 —

«Одна голова хорошо...». Док.
ф. 11.00 — Литература 4-й кл.

11.20 — История. 5-й кл.

18.00 — Телестанция «Факт».
Телетайп. 18.05 — «Новая
грань». Музыкальный теле-

фильм. 18.30 — Мультфиль-
мы. 18.55 — «Выбор». Публи-
цистическая программа. 20.15
— Реклама. Объявления. 20.20
— Телестанция «Факт» «20.20».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.40 — Теле-
станция «Факт». 600 секунд.

21.50 — Музыкальная лоция.

СРЕДА, 20 СЕНТЯБРЯ

9.05 — Математика. 8-й кл.

9.30 — «Когда поют в Орджо-
никидзе». Док. фильм. 10.00,
11.05 — Физика. 9-й кл. 10.25
— «Вернуть земле хозяина».

Док. фильм. 10.55 — Мульт-
фильм. 18.00 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 18.05 —

«Праздник вдохновения». Док.
фильм. 18.35 — Мультфильмы.
19.00 — Реклама. Объявления.
19.05 — За и против. 20.15 —

Реклама. Объявления. 20.20 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

«Сияет мне...». Док. фильм.
21.00 — «Время». 21.40 —

Телестанция «Факт» 600 се-

кунд. 21.50 — Позиция. 22.20
— Молодежная телевизионная

служба. 00.20 — HXJI в Ле-
нинграде.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 19 СЕНТЯБРЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.15 —

Телефильм. 9.45 — Детский
экран. Мультфильмы. 10.15
— Телефильм. 10.35 — Теле-
фильм. 15.00 — Телеинформа-
ция. 15.10 — Программа пере-

дач. 15.15 — Телефильм.
15.30 — Телефильм. 15.45 —

«Ташкентские зарисовки». Уз-
бекское телевидение. 17.45 —

Телефильм. 18.15 — «Все, о

чем мечтала». 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

Спортивная призма. 19.30 —

Вечер национальной науки на

ЭТВ. 20.40 —• Реклама. 21.00
— «Актуальная камера». 21.30
— Вечер национальной науки

на ЭТВ. 22.30 — Норвежские
песни и стихи. 22.55 — Рекла-
ма. 23.00 — Новости. 23.10
— «Счастливое детство».

СРЕДА, 20 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Жизнь в старом горо-

де». 9.25 — Детский экран.

Мультфильмы. 9.55 — «Гада-
ние на ромашке». Худ. фильм.
11.25 — «Мой светлый миг».

15.00 — Телеинформация.
15.10 — Программа передач.

15.15 — Телефильм. 17.25 —

Эстонский телефильм. 17.55 —

Реклама. 18.00 — Телешкола.
Юный техник. 18.30 — Загля-
нем в сад! 18.45 — «Актуаль-
ная камера». 19.00 — Панда.
19.30 — Детский экран. Ма-
лышкины полчаса. 20.40 —

Реклама. 21.00 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Тарту-
ский час. 22.30 — День в Ви-
тала. 23.00 — Новости. 23.10
— Микси-макси. 23.50 — Пес-
ни Эдит Пиаф.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19
сентября -- «Грог». Начало в

17, 19, 21 час.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 19

сентября — «Побег». Начало в

16.20, 18.10, 20, 21 час 50
минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
19 сентября — «Говард». На-
чало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 19 сентября — «Свя-
тая личность». Начало в 17,
19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 сен-

тября — «Капкан». Начало в

17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОЕ i

РАЙПО
приглашает на работу

ПРОДАВЦОВ для рабо-
ты в деревнях Гостицы,
Ложголово, Овсище, Мор-
ди, Столбово, Новоселье,

КАССИРА в универмаг,

ПРИЕМЩИКА стеклопо-

суды в д. Овсище,
ПОВАРОВ в д. Выскат-

ка,

КЛАДОВЩИКОВ,
УБОРЩИЦ,
ГРУЗЧИКОВ,
АВТОСЛЕСАРЕЙ,
ВОДИТЕЛЕЙ,
РАБОЧИХ в коопзагот-

пром,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР
ЩИКА,

МАШИНИСТОВ котлов

на отопительный сезон.

3—2

U

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно требуются

для работы в стройгруппе:
ИНЖЕНЕР по ремонту с

окладом 200 рублей,
плотники,
МАЛЯРЫ со средним за-

работком 170 — 180 рублей в

месяц,

для работы на продоволь-

ственной базе:
ЭКСПЕДИТОР,
МАШИНИСТЫ холодиль-

ных установок,

РАБОЧИЕ на переборку
овощей,

для работы на базе отды-

ха д. Заручье (с прожива-

нием по месту работы)
ЗАВХОЗ,
УБОРЩИЦЫ,
для работы в магазинах

УЧЕНИЦЫ ПРОДАВЦА
и КОНТРОЛЕРА-КАССИ-
ра.

3—2

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ

ПРЕДПРИЯТИЙ
И ОРГАНИЗАЦИЙ

ГОРОДА И РАЙОНА
В срок до 5 октября 1989

года представьте в Сланцы-
райагрокоопснаб наличие

автомобильного и трактор-

ного парка для заявок по

запчастям на 1990 год.

Справки по телефону:
6-45-92.

3—2

Жильцы дома № 21 по

улице Партизанская скор-

бят о смерти СМИРНОВА
Вениамина Николаевича и

соболезнуют семье покойно-
го.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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